

Gelehrter Herr!

Ich weiß nicht ob Sie sich unserer
 Vereinbarung erinnern, aus gegenseitig
 Sie zugesprochen war von unsrer
 beiderseitigen Absicht ad hunc oder
 hinc in die Welt hinauszuwandern
 wird. Ich erinnere sich sehr gut
 jener Zeit, wo Sie mir Ihren lieben
 Rath schickten, mit großer Freude
 dieser Vereinbarung zu gedenken, weil ich
 immer dachte und hoffte, daß nicht spä-
 ter als in ein paar Jahren der Wanderer
 gefällig aus dem bairischen Heerlande bei
 mir anlangen würde; und während der
 Wartung habe ich fleißig gearbeitet, um
 meinem Besuche so bald nachzukommen,
 man zu können, und habe mein Können
 frohlich gebraucht. Da frucht ich es Ihnen nun;

nehmen Sie so freundlich auf, sowie den Wunsch
daß die aufgeschlossenen, kleinen Kisten die so
zufällig Ihnen, zum Lamm und besten Freunde
der Natur, ein klein wenig Vergnügen bereiten
mögen.

Mit herzlichem Grusse und der Versicherung auf
zuverlässige Verpackung
Wien 1. Nov. 1875.

Aglaia Enderes





